



朝日の風

令和6年 9月30日
朝日小学校 No. 10

授業参観 & 一品即売会

9月14日(土)に授業参観を行いました。たくさんの保護者の皆様に参観していただくことができました。子どもたちも張り切って授業に臨んでいました。子どもたちの活躍を見ていただくことができ、よかったです。参観後には、一品即売会を行いました。標準服や帽子、体操服、寄付していただいた日用品などを購入していただきました。品々を寄付してくださった皆様、前日の準備・当日の運営にあたってくださった皆様、購入してくださった皆様、ありがとうございました。収益は、子どもたちのために役立てさせていただきます。



3年生社会見学

9月18日(水)に3年生が社会見学に出かけました。消防署と刈谷ハイウェイオアシスの見学です。消防署では、消防車の設備やはしご車の見学、消火訓練など、災害から市民の安全を守る人たちの仕事の様子や工夫について学ぶことができました。刈谷ハイウェイオアシスでは、毎日多くの人たちが利用する施設の様子を見学することができました。観覧車の乗車体験ができて、刈谷市の土地の様子がよく分かったと思います。授業で勉強したことを実際に目で見ることで、学びが深まりました。



4年生社会見学

9月24日(火)に4年生が社会見学に出かけました。水源浄水場と境川浄化センターの見学です。水源浄水場では、安全に利用できる上水道のしくみを、丁寧に教えていただきました。境川浄化センターでは、下水道で集まってきた汚水を海や川に返すことができるように、浄化するしくみを教えていただきました。どちらの施設でも、私たちの安全な暮らしを守るために、熱心に働いている人たちの思いに触れることもできました。学んだことを忘れずに、水を大切に生活してほしいと思います。



後期児童会役員選挙

9月25日(水)に令和6年度後期児童会役員選挙の立会演説会と、投票を行いました。4~6年生が体育館に入り、推薦責任者と立候補者の演説を聴きました。16名の立候補者は、それぞれが考えた公約をしっかりと伝えていました。どの候補も日常生活の中で気づいたことを改善して、学校生活を充実させようとアイデアを練っていました。多くの児童を前にして演説することは、大きな勇気が必要だったことと思います。大変頼もしかったです。



後期の児童会役員のメンバーを紹介します。公約の実現を目指し、よりより朝日小学校にするために力を発揮してほしいです。期待しています。

後期児童会役員のみなさん

【会長】 北村善菜 【副会長】 大瀧結愛 籠嶋咲奈
【運営委員】 伊藤奏多 白井萌衣紗 飯田新汰 稲垣帆香 伊與田華 間下桃羽